



La Diócesis celebra tres nuevas vocaciones sacerdotales Jóvenes que escuchan la voz del Señor

Se acerca el final de curso y la Diócesis de Segorbe-Castellón tiene una cita importantísima el día 22 de junio a las 11:00 horas. Álvaro González, formado en el Seminario diocesano Mater Dei; y Pablo Durán y José Salas, formados en el Seminario diocesano y misionero Redemptoris Mater; recibirán el sacramento del orden sacerdotal en una ceremonia presidida por monseñor Casimiro López en la Santa Iglesia Concatedral de Santa María, en Castellón.

Tras unos años de discernimiento y de formación - en el que los tres candidatos han recibido educación teológica, filosófica, espiritual y pastoral - serán ordenados sacerdotes de manos del Obispo de la Diócesis, y comenzarán a desarrollar su ministerio al servicio del Señor y de su Iglesia, entregándole a Él su vida entera. La comunidad cristiana de Segorbe-Castellón celebra con inmensa alegría la entrega de estos tres jóvenes, y ora por su fidelidad y los frutos de su labor pastoral.

(Continúa en la página 2)

Entrevista: Familia Coto-Valverde

*"Sí" a la asignatura de Religión Católica:
"Frente a una sociedad hostil
en la que se educa en la ambigüedad
nuestros hijos necesitan
una respuesta firme: la Fe"*



Las noticias de la semana:

Fiesta de familias en la clausura de los
"III Encuentros Matrimoniales"

La Basílica del Lledó acoge la Vigilia de
Espigas de la Adoración Nocturna

La ordenación sacerdotal sigue siendo hoy de vital importancia para la Iglesia por varias razones. En primer lugar, porque a través de la ordenación, los sacerdotes actúan in persona Christi (en la persona de Cristo), asegurando la continuidad de la misión iniciada por los apóstoles. Este vínculo histórico y espiritual es fundamental para la identidad y misión de la Iglesia. En segundo, porque los sacerdotes son esenciales para la vida sacramental de la Iglesia. Ellos celebran la Eucaristía, administran los sacramentos, predicán el Evangelio y acompañan espiritualmente a los fieles. Su presencia y acción pastoral son vitales para el crecimiento y el bienestar espiritual de las comunidades. Asimismo, en un mundo cada vez más

secularizado, los sacerdotes actúan como testimonios vivientes de la fe y los valores cristianos. Su dedicación y servicio desinteresado son un recordatorio constante de la presencia de Dios en el mundo y de la llamada a vivir según el Evangelio. Además, la importancia de la ordenación sacerdotal se magnifica en el contexto actual de crisis vocacional, donde la falta de nuevas vocaciones al sacerdocio es un desafío significativo para la Iglesia. Esta crisis se refleja en una disminución del número de candidatos al sacerdocio, lo que afecta directamente la capacidad de la Iglesia para atender las necesidades pastorales y espirituales de los fieles. Con menos sacerdotes disponibles, muchas parroquias enfrentan dificultades para mantener una

atención pastoral adecuada, por lo que la ordenación de nuevos sacerdotes es crucial para asegurar que las comunidades reciban los sacramentos y el acompañamiento espiritual necesario. Por otro lado, en una época donde muchas personas, especialmente los jóvenes, buscan sentido y propósito, los sacerdotes juegan un papel vital en la evangelización y en la revitalización de la fe. Por ello, la ordenación de nuevos sacerdotes es una señal de esperanza y renovación para la Iglesia. Más aún, la decisión de unirse al sacerdocio en un contexto de escasez vocacional es un poderoso testimonio de fe y dedicación si los nuevos sacerdotes demuestran que, a pesar de las dificultades, la llamada de Dios sigue siendo escuchada y respondida.



Experiencia vocacional

La Delegación diocesana para la Pastoral Vocacional organizó una celebración, en la parroquia de San Miguel Arcángel de Castellón, en la que los tres diáconos dieron su testimonio sobre la vocación y sobre cómo, gracias a ella, han visto en sus vidas el amor de Dios.

Fue el domingo día 9 de junio, y comenzó con la oración de las Vísperas y una catequesis que dio el párroco, D. Joaquín Tejedo,

sobre la corona misterica que hay en el ábside, y que gira en torno a los misterios de la vida de Cristo.

Los que pudieron asistir tuvieron una oportunidad única y preciosa de escuchar las experiencias vocacionales de estos jóvenes diáconos, en las que se pudo constatar que, en un tiempo en el que la voz de Dios parece haberse perdido, se sigue escuchando con fuerza y con alegría.



**Mons.
Casimiro
López
Llorente**

Obispo de Segorbe-Castellón

Queridos diocesanos:

El próximo día 22 de junio, Dios mediante, nuestra Iglesia diocesana contará con tres nuevos sacerdotes. Su ordenación es un regalo de Dios: un motivo de gran alegría para toda nuestra Iglesia, pero, sobre todo, para la acción de gracias a Dios por su benevolencia y grandeza para con nosotros. En momentos de invierno vocacional, Dios nos sigue enriqueciendo con nuevos sacerdotes. Demos gracias a Dios.

Cada uno de estos tres jóvenes tiene su propia historia personal, familiar, cristiana y vocacional. Sin embargo, los tres tienen en común haber sentido la llamada de Jesús, el Buen Pastor, a entregarle su vida en el sacerdocio ordenado al servicio de la Iglesia y de nuestras comunidades. Como aquellos pescadores de Galilea, también estos jóvenes se han encontrado con Jesús, se han dejado cautivar por su mirada y su voz, y han acogido su apremiante invitación: "Seguidme, os haré pescadores de hombres". Jesús les ha llamado a estar con Él y a compartir su misión. Los tres han acogido con generosidad y alegría la llamada, que han ido madurando en la oración, en la vida de comunidad, en el estudio y en diálogo abierto con el Señor y sus formadores. Todo un proceso de años, no exento de dudas y dificultades al comprobar su pequeñez ante la grandeza de la llamada de Dios y ante los retos de la misión de la Iglesia hoy entre nosotros

"Tres nuevos sacerdotes en nuestra Iglesia diocesana"



"Saben que el motor de su vida ha de ser un amor apasionado por Cristo"

y en la misión ad gentes. Sabedores de su fragilidad, se preguntan cómo podrán acometer esta nueva etapa de su vida cristiana y ser fieles a la tarea que el Señor les encomienda. Nuestros nuevos sacerdotes son muy conscientes de que su ordenación es, antes de nada, un gran regalo de Dios, inmerecido por su parte, y un profundo misterio, porque sólo Dios conoce la razón por la que Él los ha elegido. Por ello la reciben con profunda gratitud y con humilde admiración. Saben muy bien que no son ellos quienes se hacen sacerdotes, sino que es Cristo mismo, Maestro, Sacerdote y Pastor, quien por la ordenación los incorpora al orden de los presbíteros para que hagan las veces de Jesús anunciando la Palabra de Dios, celebrando los Sacramentos y guiando al Pueblo de Dios. Es Cristo mismo quien los configura consigo, Cabeza y Pastor invisible de su Iglesia, y les capacita para representarle y actuar en su nombre, como alguien que está presente

en ellos.

Los nuevos sacerdotes saben bien que sin Jesucristo y la acción permanente del Espíritu Santo, nada son y nada podrán hacer. En consecuencia, desean vivir su sacerdocio anclados en Cristo, que se alimenta en el encuentro personal con Él en la oración diaria, en la meditación y escrutado de la Palabra de Dios, en los sacramentos, especialmente en la Eucaristía, y en su vida pastoral. Saben que el motor de su vida ha de ser un amor apasionado por Cristo, Maestro que enseña, Sacerdote que ofrece y se ofrece hasta el extremo, y Pastor que guía y acompaña con misericordia. Saben que esto les llevará a la verdadera caridad pastoral; es decir, a amar a los hermanos con los mismos sentimientos y la misma entrega de Jesús, el Buen Pastor. De su identificación existencial con Cristo y de su unión vital con Él brotará un amor apasionado por todos los hombres, especialmente por aquellos que Jesús a través de su Iglesia ponga en su cami-

no, para llevarlos a Cristo, el único que puede curar, sanar, cambiar y salvar al ser humano.

Para ser fieles al don del ministerio ordenado deberán estar llenos de Dios, de Jesucristo y de la alegría del Evangelio, y tener una fe viva en Cristo Jesús, muerto y resucitado para la vida del mundo. Es decir, deberán ser sacerdotes enteramente ganados por Cristo vivo que es el Evangelio perenne de Dios a los hombres, tal como se anuncia en la Iglesia católica y apostólica. Por ello deberán ser sacerdotes con un claro sentido eclesial, y vivir en comunión efectiva con la Iglesia en la fe y en la moral, en la disciplina y en la misión. De ellos se espera que crean en la necesidad de su ministerio ordenado para la Iglesia y la sociedad, y lo vivan con verdadera alegría; que en el ejercicio de su ministerio partan siempre del anuncio del kerygma cristiano que lleve al encuentro sanador, transformador y salvador con Cristo; que sean servidores de todas las vocaciones y carismas; que trabajen por generar verdaderas comunidades cristianas, fraternas, corresponsables y misioneras; que cuiden su formación ante la necesidad de revitalizar nuestras comunidades y de evangelizar la cultura; y que sean testigos de Cristo, la esperanza que no defrauda, en un mundo falto de esperanza.

Demos gracias a Dios y oremos por estos tres nuevos sacerdotes, para que sean pastores según el corazón de Jesús y fieles al don recibido.

Con mi afecto y bendición





▶▶ **Asamblea fin de curso de Acción Católica General.** Tuvo lugar en la Ermita de la Virgen de Gracia de Vila-real. Fue una jornada de balance, pero también de convivencia y fraternidad donde estuvo muy presente el Primer Anuncio y los frutos de los Encuentros Cuatro40 en nuestra Diócesis.



▶▶ **Retiro mensual de sacerdotes.** El sacerdote, D. Emilio Lavaniegos dirigió la meditación que, en esta ocasión invitó a la reflexión sobre el "Kerygma vocacional". Advirtió que toda vida tiene un sentido objetivo y que disponemos de un don que no se agota en nosotros mismos y que se debe desarrollar como tarea.



▶▶ **Conferencia sobre el embrión humano.** Organizada por 40 Días Por La Vida, corrió a cargo de la Dra. Pilar Calva. Es médico especialista en genética, bioética y citogenética y aportó un enfoque enriquecedor sobre las respuestas que da la ciencia respecto al embrión humano.



▶▶ **Los jóvenes de Effetà, abiertos a la vocación cristiana del amor.** Siguiendo la encomienda de D. Casimiro, la Hna. Catalina Nowak, ofreció una charla sobre la vocación a los jóvenes de Effetà de nuestra Diócesis, que se preparan semanalmente para el servicio del próximo retiro y crecen espiritualmente en la fe.



▶▶ **"Ilustrando la memoria".** Es el título del libro de David Montolío, Dr. en Historia del Arte, Licenciado en Geografía e Historia, y miembro de la Delegación Diocesana de Patrimonio Cultural. Es un compendio de las aportaciones del autor sobre el patrimonio religioso, arquitectónico y cultural de la Diócesis de Segorbe-Castellón.



▶▶ **Triduo al Sagrado Corazón de Jesús en Oropesa.** Los fieles de la comunidad parroquial se unieron durante tres días en adoración eucarística y rezo del santo Rosario concluyendo el triduo con la celebración de la santa Misa, la procesión eucarística en el claustro y un ágape fraternal en el que participaron el resto de realidades parroquiales.



«La oración en la vida y ministerio del sacerdote» centra las Jornadas nacionales de Vicarios

«La oración en la vida y ministerio del sacerdote» fue el tema de las Jornadas nacionales de vicarios y delegados diocesanos para el clero, que se celebraron del 27 al 29 de mayo en Madrid, y en las que participó el Vicario Episcopal para el Clero de la Diócesis de Segorbe-Castellón, D. Marc Estela.

La presentación de las mismas corrió a cargo de Mons. Jesús Pulido Arriero, presidente de la Comisión Episcopal para el Clero y Seminarios; y de Mons. Jesús Vidal Chamorro, presidente de la Subcomisión de Seminarios. El catedrático emérito de Misionología en la Pontificia Universidad Urbana y Director emérito del Centro Internacional



de Animación Misionera (Roma), Juan Esquerda Bifet, ofreció la primera y segunda ponencia sobre «La oración del sacerdote. Oración sacerdotal e intercesora de Jesús». En la primera, este tema fue expuesto desde la participación por la vocación cristiana y en la segunda,

la participación por la vocación al ministerio ordenado. El mismo ponente ofreciendo dos temas más sobre la oración del sacerdote en relación con el ministerio de la palabra y en el ministerio de la guía espiritual de la comunidad cristiana.

Por su parte, el profesor

de la universidad de Navarra, Félix María Arocena, expuso otros dos aspectos temáticos «Hacia una vivencia teológica de la celebración eucarística» e «Interrogar y escuchar a los símbolos y gestos eucarísticos».

Finalmente, las siguientes ponencias fueron abordadas por Alejandro Pérez Verdugo, delegado de liturgia de la diócesis de Málaga, profesor en el Centro Superior de Estudios Teológicos, además de consultor técnico y asesor permanente del Secretariado de la Comisión Episcopal para la Liturgia, quien explicó «La liturgia de las Horas en la espiritualidad presbiteral» y «Orar las Horas en la vida del sacerdote diocesano».

«Mutua Ayuda al Duelo» ofrece la sanación a quienes sufren por la muerte de un ser querido



Los grupos parroquiales de Mutua Ayuda al Duelo Resurrección es una realidad presente en nuestra Diócesis, con la misión de ser un espacio de sanación interior y de evangelización ante la muerte del ser querido. Cuando ésta se produce, se pueden llegar a crear una serie de heridas muy dolorosas y profundas que es necesario cerrar con el fin de que se produzca la sanación, la paz interior y la alegría de aquellas personas que

las padecen. Éstas heridas afectan a seis dimensiones: cuerpo, emociones, pensamientos, relaciones con los demás, valores vitales y vida espiritual. Según explica el coordinador de nuestra Diócesis, D. Daniel Castro, los participantes siguen unas dinámicas y una metodología diseñada por el P. Mateo Bautista García, Religioso Camilo, que funciona con éxito desde 1993, ayudando a miles de personas de todo el mundo.

Diálogo sobre “El Trabajo Decente en la Marina Mercante” en Stella Maris



La sede del Apostolado del Mar. Stella Maris, fue el lugar de encuentro enmarcado en la campaña “Cuidar el trabajo, cuidar la vida” que el movimiento de trabajadoras y trabajadores cristianos (HOAC) está desarrollando. En la mesa de trabajo participaron el Capitán Marítimo Miguel Ángel Gómez, el marino Juan Carlos Egea, el director del Stella Maris, Albert Arrufat, y la representante de la HOAC, Charo Castelló. El tráfico marítimo es

crucial para la economía global, con unos 60,000 buques dedicados al comercio internacional y dos millones de marinos. Este sector realiza el 90% del transporte de mercancías mundial, destacando su importancia, especialmente durante la pandemia. Stella Maris, es la organización internacional de la Iglesia Católica, cuyo objetivo principal es ofrecer a la gente trabajadora del mar, atención humana y pastoral específica.

Fiesta de familias en la clausura de la tercera edición de los "Encuentros Matrimoniales"



El Seminario diocesano Mater Dei acogió, el pasado 9 de junio, una fiesta especial para todas las familias coincidiendo con la clausura de los encuentros matrimoniales que se han celebrado durante el presente curso pastoral y que este año, ha sido la tercera edición. Estos encuentros están organizados por la Dele-

gación Diocesana para la Familia y la Defensa de la vida en colaboración con las Hermanas de la Sagrada Familia de Nazaret de Benicàssim. Desde su implantación han tenido una gran acogida entre los matrimonios de la Diócesis, y este curso pastoral se han centrado en "Las Pequeñas Virtudes del Hogar". Con

nueve sesiones durante el curso, una al mes en el Mater Dei, con el objetivo de que los matrimonios puedan tener un espacio de calidad para orar ante el Señor, profundizar en los diversos aspectos de su vida conyugal a la luz de la Palabra y también de la experiencia de otros matrimonios. Para la fiesta de clausura

se organizó un coloquio, café y Adoración. A todo ello se sumó la representación de la obra "Renata y Leopoldo", producida y dirigida por la empresa Valiván. Esta conocida empresa familiar se dedica a producir audiovisuales infantiles de contenido cristiano con el fin de favorecer la evangelización.

6



La Adoración Nocturna celebra la tradicional "Vigilia de Espigas" en la Basílica del Lledó



La Adoración Nocturna celebró, el pasado sábado 9 de junio la tradicional Vigilia Diocesana de Espigas. Tuvo lugar en la Basílica de Nuestra Señora del Lledó, y estuvo presidida por nuestro Obispo D. Casimiro. Se trata de una de las vigili- as que celebra la Adoración Nocturna a lo largo del año, en este caso con el fin de dar gracias a Dios por las mieses pron-

tas para la siega, que en nuestros días se amplía en dar gracias a Dios por los logros del trabajo humano poniendo este trabajo en sus manos para que Él lo transforme en fruto de redención. Durante la homilía, D. Casimiro dio gracias a Dios, y pidió por la necesaria lluvia para los campos, la naturaleza y las personas. "El Señor es la fuente de todo bien, el Creador",

dijo, reinando al principio la armonía y la amistad entre los hombres y Dios, y con la creación, pero "inducidos por el diablo desobedecieron a Dios y quisieron ser como dioses". "La verdad de todo ser humano es que sin Dios no es nada", continuó D. Casimiro. Y advirtió de la tentación que siempre tenemos de "darle la espalda a Dios para seguir

nuestro propio camino". Sería un error caer en ella, "porque Él nos ha creado por amor para que, viviendo desde la fuente del amor, la Eucaristía, lleguemos a la perfección del amor, a la gloria para siempre". A continuación tuvo lugar la procesión Eucarística con Bendición de los Campos y, de regreso a la Basílica tuvo lugar la Vigilia de Oración.

Sergio Coto y Montse Valverde dicen "sí" a la asignatura de Religión Católica para sus hijos

«Frente a una sociedad hostil en la que se educa en la ambigüedad, nuestros hijos necesitan una respuesta firme: la fe»

Coincidiendo con el final del curso académico se abre el plazo de matriculación para el próximo. En este contexto, la Iglesia de nuestra Diócesis ha puesto en marcha una campaña de apoyo y promoción de la asignatura de Religión y moral católica con el objetivo de informar a los padres del proceso. Montse y Sergio son padres de siete hijos, cinco de ellos en edad escolar y en esta entrevista nos cuentan por qué, desde siempre, han elegido la asignatura de religión Católica para sus hijos.

1.- ¿En qué tipo de colegio cursan sus estudios vuestros hijos?

Todos nuestros hijos estudian en un colegio público. Desde que nuestra hija mayor, que empezó su etapa escolar en 2009, decidimos incluir la Religión Católica en su formación y hemos seguido esa misma línea con todos desde el segundo año de infantil.

2.- ¿Habéis tenido algún tipo de inconveniente a la hora de formalizar la matrícula por esta cuestión?...¿es un proceso sencillo?

Nosotros como padres, en el colegio lo solicitamos y en el instituto también. Es un proceso sencillo hasta que llegamos a Bachiller, ya que a partir de este año no cuenta para nota y debido a ello, la gente no se quiere apuntar. Esto ha llevado a que casi se queden sin asignatura por falta de alumnos. Al no contar para la nota de la EBAU, el alumnado no se quiere apuntar y es un error, porque en la adolescencia es cuando más apoyo necesitan nuestros hijos. La adolescencia es una etapa fundamental de la vida de nuestros jóvenes, donde están muy perdidos. En este sentido, el refuerzo de la asignatura de religión y todo lo que les aporta es fundamental. En el instituto donde van nuestros hijos la profesora de religión es un referente tanto para los alumnos católicos como para los que no lo son, porque muchas veces acuden con problemas en busca de consejo y ella siempre tiene una palabra para darles.

3.- ¿Cuál es el motivo principal por el que consideráis que vuestros hijos deben recibir clases de religión católica?

Para que en el colegio o instituto sigan la misma educación que se les da en casa.

Nosotros recibimos la Fe de nuestros padres y continuamos como ellos en la Iglesia, concretamente en el Camino Neocatecumenal. Nos importa que en el colegio se les transmitan los mismos valores cristianos desde la asignatura de religión, porque los niños van muy perdidos si hay ambigüedad en la educación, ya que ellos necesitan ser alimentados en todo momento, espiritualmente y como personas que están en crecimiento.

4.- En qué ranking de importancia está para vosotros la asignatura de religión católica... ¿es la base de la educación integral de vuestros hijos?



Muy importante. Vemos diferencias con los valores humanos porque estos son buenos pero la voluntad humana es finita.

Esto quiere decir que por mucho que nos esforcemos hay muchas cosas que nosotros humanamente, no podemos conseguir. Para eso, se necesita la trascendencia que da la Fe. Perdonar, por mucho que te empeñes o que se te inculque, si no tienes Fe, muchas veces no puedes.

Para amar, también se necesita esta Fe, porque tenemos un límite para ello. Entonces, si no hay un fondo cristiano de Fe detrás, si no te ayuda Dios, hay cosas que, por tus fuerzas, no eres capaz de conseguir. Y los valores humanos se quedan cortos en esto.

5.- ¿Qué valores y principios aprenden vuestros hijos en esta asignatura? ¿Y qué opinan de ella?

Pues estas clases son diferentes. Sí que es verdad que los niños son niños, hay clases que les gustan más, otras que menos... Pero es cierto que ellos vienen contentos, porque prefieren hablar de valores cristianos, que de otros que no lo son. Ellos vienen muy contentos.

Como familia cristiana vamos todas las semanas a la Eucaristía, rezamos con nuestros hijos y siempre tenemos en la parroquia la ayuda y apoyo que necesitamos para educarlos en la Fe. Ellos perciben que en las clases reciben principios y valores fundamentales para su propio crecimiento y desarrollo personal: amor al prójimo, respeto, empatía, humildad y que existe Dios, que les ama y perdona. Vivimos en un contexto social en el que parece que todo lo que hagas, está bien y que no hay que poner límites a nada. La asignatura de Religión Católica fomenta el desarrollo integral de la persona, le da valor a la vida, a la dignidad de la persona que es querida tal y como Dios la pensó y la creó.

6.- ¿Qué consejo daríais a los padres que están pensando si matricular o no a sus hijos en religión católica?

Que no lo duden. Viviendo en una sociedad hostil donde se han perdido todos los valores y se educa en la ambigüedad, nuestros niños y jóvenes necesitan una respuesta firme frente al sufrimiento: la Fe.

Nosotros estamos convencidos de que la fe te da la fortaleza necesaria para afrontarlo todo. Saber que existe la vida eterna y que hay un Dios que te ama, te cambia la vida.

«Es la semilla más pequeña, y se hace más alta que las demás hortalizas»

Domingo XI del Tiempo Ordinario. 3ª Semana del Salterio

PRIMERA LECTURA
Ezequiel 17, 22-24

Esto dice el Señor Dios: «También yo había escogido una rama de la cima del alto cedro y la había plantado; de las más altas y jóvenes ramas arrancaré una tierna y la plantaré en la cumbre de un monte elevado; la plantaré en una montaña alta de Israel, echará brotes y dará fruto. Se hará un cedro magnífico. Aves de todas clases anidarán en él, anidarán al abrigo de sus ramas. Y reconocerán todos los árboles del campo que yo soy el Señor, que humillo al árbol elevado y exalto al humilde, hago secarse el árbol verde y florecer el árbol seco. Yo, el Señor, lo he dicho y lo haré».

SALMO RESPONSORIAL
Salmo 91

R/. Es bueno darte gracias, Señor.

Es bueno dar gracias al Señor y tocar para tu nombre, oh Altísimo, proclamar por la mañana tu misericordia y de noche tu fidelidad. R.

El justo crecerá como una palmera, se alzará como un cedro del Líbano; plantado en la casa del Señor, crecerá en los atrios de nuestro Dios. R.

En la vejez seguirá dando fruto y estará lozano y frondoso, para proclamar que el Señor es justo, mi Roca, en quien no existe la maldad. R.

SEGUNDA LECTURA
2 Corintios 5, 6-10

Hermanos: Siempre llenos de buen ánimo y sabiendo que, mientras habitamos en el cuerpo, estamos desterrados lejos del Señor, caminamos en fe y no en visión. Pero estamos de buen ánimo y preferimos ser desterrados del



cuerpo y vivir junto al Señor. Por lo cual, en destierro o en patria, nos esforzamos en agradarlo. Porque todos tenemos que comparecer ante el tribunal de Cristo para recibir cada cual por lo que haya hecho mientras tenía este cuerpo, sea el bien o el mal.

EVANGELIO
Marcos 4, 26-34

En aquel tiempo, Jesús decía al gentío: «El reino de Dios se parece a un hombre que echa semilla en la tierra. Él duerme de noche y se levanta de mañana; la semilla germina y va creciendo, sin que él sepa cómo. La tierra va produciendo fruto sola: primero los tallos, luego

la espiga, después el grano. Cuando el grano está a punto, se mete la hoz, porque ha llegado la siega». Dijo también: «¿Con qué podemos comparar el reino de Dios? ¿Qué parábola usaremos? Con un grano de mostaza: al sembrarlo en la tierra es la semilla más pequeña, pero después de sembrada crece, se hace más alta que las demás hortalizas y echa ramas tan grandes que los pájaros del cielo pueden anidar a su sombra». Con muchas parábolas parecidas les exponía la palabra, acomodándose a su entender. Todo se lo exponía con parábolas, pero a sus discípulos se lo explicaba todo en privado.



Papa Francisco
Crecer hacia la plenitud

Para hacer crecer el Reino de Dios es necesario tener el coraje de echar el granito de mostaza y mezclar la levadura. Ambos elementos son pequeños, y sin embargo, tienen dentro un poder que los hace crecer. Así sucede con el Reino de Dios: su poder viene desde dentro. Hay una expectativa ardiente hacia una revelación grandiosa del Reino de Dios. Una expectativa que no es sólo nuestra, sino también de la creación, sometida a la caducidad como nosotros y tendente hacia la revelación de los hijos de Dios. A la vez que la fuerza interna que nos conduce con esperanza hacia la plenitud del Reino de Dios es la del Espíritu Santo. Es precisamente el Espíritu Santo que está dentro de nosotros y conduce a esto: a una cosa grandiosa, a una liberación, a una gran gloria. Por esta razón Jesús dice: Dentro de la semilla de mostaza, de aquel grano pequeñísimo, hay una fuerza que desencadena un crecimiento inimaginable. Dentro de nosotros, y en la creación, hay una fuerza que se desencadena: está el Espíritu Santo que nos da la esperanza. Dejar que estas fuerzas del Espíritu nos ayuden a crecer hacia la plenitud que nos espera en la gloria. Pero así como la levadura hay que mezclarla, de la misma manera hay que echar el granito de mostaza puesto que de lo contrario esa fuerza interior permanece allí. Para que el Reino crezca se necesita el coraje de echar el granito y de mezclar la levadura.

Misa en la Capilla de Santa Marta
31-10-17

Dignidad, Respeto y Delicadeza
es lo que nos diferencia

segorvall.com VALL D'UIXÓ - SEGORBE - ALTURA

